

Sábado 20/3 Almagro sólo pudo jugar en Premini y Mini en San Justo



Al no estar en condiciones para jugar el Estadio “Cuna de Matadores” de Sanjustino, Almagro vio truncada la jornada inicial del “Apertura” de Formativas, pudiendo solamente jugar los Premini y Mini.

El retorno a la actividad de la Asociación Santafesina de Básquet para las “águilas” se dio a medias en el programa de ese sábado en San Justo.

En un día muy lluvioso, la delegación esperancina arribó al Club Sanjustino, pudiendo jugar los mas pequeños, Premini y Mini de Almagro con los equipos de San Justo. O sea se completaron los partidos no competitivos, a nivel formativo, donde no se lleva un tanteador del juego.

Pero la intensidad de la lluvia, y las reiteradas goteras del Gimnasio “Cuna de Matadores” motivaron la toma de decisión de postergar los partidos de la rama competitiva, al considerar los jueces designados por la ASB, que no estaban dadas las circunstancias favorables para jugar, privando el sentido común del juego y la integridad física de los basquetbolistas.

Las planillas cerradas por los árbitros se derivan a la ASB para que la misma tome una resolución, aguardándose una reprogramación, seguramente.

Por el momento entonces el debut de las formativas de la institución esperancina se daría en la 2da. Fecha, debutando frente a República del Oeste. Será el sábado 27 de marzo, a partir de las 9,30, con la tira completa de Formativas, por la Zona “1”. Se deberá cumplir rigurosamente con el protocolo pautado, respetándose esencialmente en

el tramo que va de una categoría y la otra, con el retiro de aficionados y reingreso de otros al Estadio.

